



二小だより

泉佐野市立第二小学校
令和2年11月2日発行
11月号
校長 勝間 弘記

R2年 11月行事予定

	学校行事	PTA行事他
1日		大防災訓練
2月		
3火	文化の日	
4水	児童朝礼	
5木		
6金	修学旅行1日目	
7土	修学旅行2日目	
8日		
9月	6年生代日休業	
10火	委員会 集金引落日	
11水	就学時健診	
12木	社会見学(4年、清掃施設、浄水場)	
13金		
14土	創立百周年記念行事(登校日) (11:25下校)	
15日	創立記念日	
16月	代日休業日	
17火	クラブ(2学期最終)、耳鼻科検診(4年) スケート体験(3年3組)	
18水	児童朝礼 耳鼻科検診(1年)	
19木		
20金	5年デイキャンプ(紀北青少年の家) お話の会ルピナス(3年3限) ジュニア防災検定(4年)	
21土		
22日		
23月	勤労感謝の日	
24火	スケート体験(3年1組、2組)	
25水	口腔衛生指導(2年2限、5年3限)	
26木		
27金	不審者対応避難訓練(3限)	
28土	土曜授業(月曜1~3限)	
29日		
30月		

新型コロナウイルス感染防止のため、運動会が中止になり、今年は学年ごとの体育参観を実施させていただきました。雨天のため、実施日が10月13日(火)になりましたが、とてもよい天気になり、たくさんの保護者の皆さんに応援していただき、児童の皆さんは徒競走やリレー、演技種目、レク種目など最後まで全力で取り組むことができました。ありがとうございました。

11月は、6年生が6日・7日に伊勢方面に修学旅行に行きます。また、14日(土)は百周年記念行事を開催し、創立百周年をお祝いしたいと思います。さらに20日(金)は5年生が宿泊学習を変更し、デイキャンプを行います。

体育参観

みんな 一生懸命がんばりました。



すこやかネットさの取組紹介!

コロナの影響で「すこやかフェスタさの」は中止になりましたが、「すこやかネットさの」としての取組を10月18日(日)に行いました。第二小学校区ではPTA役員のみなさんや子どもたちが参加して、校区内の通学路の安全点検を行いました。

その後、佐野中学校区全体が集まって、防災用として備蓄されている保存食の携帯おにぎりを作る実演を見せていただきました。防災釜を使ってお湯を沸かしていました。



1~3年生 秋の遠足

10月16日(金)、秋の遠足を実施しました。1年生は末広公園、2年生は湊公園、3年生は市内めぐりと泉佐野丘陵緑地に出かけました。友だちと一緒にそれぞれの思い出を作ったことだと思います。



3年生 人権教室

10/26(月)、人権擁護委員の方々が来てくださり、「いじめ」についての人権教室を行いました。



DVDの鑑賞後、登場人物の言動をふり返し、「いじめ」とは? 「いじめがおこらないようにするためには、どうすればいいのか。どんな言葉かけをすればいいのか。」など、みんなで考えました。

5年生 「命の授業」

10/27(火)、5年生は谷口医院の谷口院長先生から、「命の大切さ」をテーマに、体のしくみや赤ちゃんの特徴など、とても分かりやすくお話していただきました。最後に、谷口先生から「安心」「自由」「自身」を大事にして、これから自分らしく生きてほしいというメッセージをいただき、子どもたちは真剣に耳を傾けていました。



12月の予定

- 4日(金) かけ足記録会
- 11日(金) かけ足記録会予備日
- 21日(月) 個人懇談会(短縮4限12:45下校)
- 22日(火) 個人懇談会(短縮4限12:45下校)
- 23日(水) 2学期給食最終日
- 24日(木) 2学期終業式(通常3限11:30下校)
泉佐野市教育フォーラム(泉の森大ホール)
- 28日(月) 学校閉庁日(～1月3日)

校長からの一言コーナーです!

祝 第二小学校創立百周年

11月14日(土)に百周年記念行事を開催します。新型コロナウイルスの感染防止のため、ご来賓の皆様や保護者の皆様には参加していただくことができないことをお詫びいたします。(記念碑の建立に携わっていただいた新旧PTA役員の皆様にはご参加いただく予定です。)

当日は1時間目に各教室で放送による式典を行います。その間に記念碑の除幕式も行います。2時間目は1~3年生が、3時間目は4~6年生がそれぞれ体育館に入って、記念講演を聞きます。講師は二小卒業生であり、現在JAXA(宇宙航空研究開発機構)の中の宇宙科学研究所で研究をしている大場崇義さんで、「太陽観測衛星【ひので】が見た星の世界」というテーマでお話いただきます。未来につながる夢のあるお話を聞かせていただけたと思います。

現在児童の皆さんはこの百周年をお祝いするとりくみを進めています。みんなで百周年をお祝いしたいと思います。(創立当時の校舎)



第2回市内一斉パトロール実施

10月28日(水)、地域やPTAの皆様のご協力のもと、第2回市内一斉パトロールが実施されました。日頃から子どもたちを見守っていただき、ありがとうございます。



※グリーンベルトについて
歩道の一部で緑色に塗られているところは歩行者専用のグリーンベルトです。児童の皆さんはこのグリーンベルトの中を歩くようにして下さい。歩道の中のグリーンで塗られていないところは自転車が行き通れるように、あけておいてください。